

## **Municipalidad de Ambato le da guerra al suicidio**

Una infinidad de adolescentes de los distintos establecimientos educativos de Ambato se congregaron esta mañana en el Colegio Mario Barona Cobo, para participar en la Feria Distrital Contra el Suicidio, actividad liderada por varias entidades públicas y que cuenta con el apoyo del GAD Municipalidad de Ambato.

La Alcaldesa (S) María Fernanda Naranjo reflexionó sobre esta realidad que ha cobrado la vida de cientos de adolescentes en el cantón e indicó que para evitarla, la Municipalidad trabaja articuladamente con las entidades competentes e impulsa espacios públicos deportivos, culturales, artísticos y demás, a fin de que la juventud aproveche su tiempo libre, olvidándose del estrés, ansiedad y depresión.

“Nos enfrentamos a una durísima realidad a la que tenemos que darle guerra porque la vida es valiosísima y se tiene una sola. Como GADMA estamos en la capacidad de convocar a acciones colectivas, inmediatas y urgentes; tengan por seguro que las autoridades los apoyamos y estamos con ustedes”, expresó Naranjo.

Paola Obando, estudiante, felicitó a las instituciones por el trabajo realizado e instó a promover más actividades que prevengan el suicidio juvenil. “Es normal tener problemas y malos pensamientos, pero cuando estos vengán a nuestra mente debemos decirle que se vayan y si es necesario conversar con nuestros seres queridos y acudir a ayuda profesional. Aún resta mucho por hacer, pero no debemos darnos derrotados”.

Durante la Feria se observó varios stands que explicaron las causas del suicidio y sus consecuencias, así también se regalaron abrazos gratis por doquier para que los alumnos sientan lo importante que son. La jornada se complementó con presentaciones artísticas, músicas y baile.